

賑やか和歌山を作ろう！

ダニエル マナス アレン

(教育学部 日本語・日本文化研修留学生) (オーストラリア)

西オーストラリアから来ましたアレン・ダニエルと申します。文部科学省の日本語・日本文化研修生として、1年間和歌山大学に留学しに来ました。和歌山大学で留学する前に、結構和歌山以外の日本の街に住んでいて留学したことがあります。和歌山に来てから、2つの不便な事を経験して、変えたら、和歌山はもっと楽しい場所になれると考えています。しかし、他のところに比べて、和歌山は田舎のところだから、大阪と東京になるように、無理です。和歌山県は日本の一番歴史的に大切な場所だと思っています。例えば、昔の日本の万葉集の中によく和歌山の事が出て、とても大切な所みたいでした。また、和歌山県の南の方にある白浜と熊野等は観光地として、日本の一番綺麗な地域と言われたことがあります。それで、和歌山をアピールするように、この作文でどう和歌山を変えればいいのかについて書きたいと思います。

バス

和歌山の一番変わってほしいのは和歌山市内のバスだと思います。和歌山市は広いから、行きたい所に行くために、バスがしかないです。また、和歌山市内に和歌山の観光地が結構あります。しかし、和歌山バスのバス代は高すぎると思います。和歌山大学の国際交流会館に住んでいて、バス代は高いから、毎日自転車で学校へ行って、1時間かかります。この暑いところで自転車に乗るのは危ないし、キツイし、学生達が疲れているので、授業で集中できない場合は多いです。もし、バスで学校へ行ったら、毎日660円がかかって、留学生として、お金は大切な物だから、乗れないです。また、観光客に和歌山をアピールするように、外国人割引か観光パスみたいな特別バスカードを売った方がいいと思います。例えば、神戸のバスに乗ると、どこに行っても、ちょうど200円がかかります。また、外国人はクーポンか観光パスのカードをもらえて、無料でバスに乗れます。神戸のように和歌山のバスが変わってきたら、和歌山バスは便利になると思います。バス代は問題だけではなく、バスの時間も不便だと思います。和歌山の最後のバスは10時ぐらい終わります。もし友達と遊びに行ったら、最後バスに間に合うために、早く帰らないといけません。また、観光客はバスと間に合わなかったら、迷ったになるかもしれません。12時までバスが走ったら、いいと思います。



遊びところ

和歌山市駅か JR 和歌山駅から出ると、なにもないという意見があります。他の日本の街に比べて、大体駅の周りに遊びところ（居酒屋、カラオケ、ラウンドワン、カフェ、レストラン）があります。和歌山にある駅の周りにこの遊びところがあるが、少ないです。また、その商店街はシャッター通りばかりで、営業中かどうか分かりません。お観光客さんは和歌山の観光を終わってからリラックスしたいのですが、この遊びところがあまりないので、大阪に帰るかしかないと思います。もし、たくさんの遊びところを作ったら、和歌山に観光客の人数が増えてくると思います。あの時、遊びところは必要になるだけではなく、ホテル等は必要になると思います。今のところ、JR 和歌山と和歌山市駅の周りにホテルがあるが、小さいし、ちょっと古そうだと思います。



それで、現在和歌山に来る観光客さんは大阪へ帰ってホテルに泊まった方が好きみたいです。もし、和歌山市内おしゃれホテルがあったら、たくさん観光客さんは和歌山に泊まりに来ると思います。外国人向けの所を使ったほうがいいと言っているのではなく、日本人にも向けの所が出来たら、和歌山市は楽しいと言われてくると考えています。また、新しいデパートを作った方がいいと思います。和歌山市駅と JR 駅の中にあるデパートは現在的に古いと思います。初めてその所へ買い物しに行った時に、とてもビックリしました。なぜなら、そのデパートはお年寄り向けの店ばかりがあったからです。和歌山に住んでいる若者は大体大阪の難波の方へ買い物しに行き、経済的に和歌山は弱くなると思います。



問題は少ないから変わるのは易しいと思います。和歌山は田舎の方ですが、賑やかなところを作れたら、とても人気場所になると思います。1年間の間に和歌山によく遊びに行き、たくさん良い思い出を作られました。他の和歌山に遊びに来る人も良い思い出を作ってほしいと思います。賑やか和歌山になるように。